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PUBBLICA ASSISTENZA RHO SOCCORSO 
Verbale della riunione ordinaria del Consiglio Direttivo del 18 giugno 2019 

Oggi, giovedì 18 giugno 2019 alle ore 21.15 presso la sala riunioni di Via Legnano, n°29 Rho (MI) si è riunito il Consiglio 

Direttivo della P.A. Rho Soccorso per discutere e deliberare in merito al seguente ordine del giorno: 

���� 1) Approvazione del verbale della riunione precedente 

���� 2) Comunicazioni del Presidente 

���� 3) Riqualificazione volontari 

���� 4) Impatti delle modifiche statutarie sull’Associazione 

���� 5) Copertura mese di agosto 

���� 6) Certificazione di qualità  

���� 7) Provvedimenti verso i soci 

���� 8) Delibere di spesa 

���� 9) Varie ed eventuali 

Sono presenti per il Consiglio Direttivo: Pregliasco, Costa, Pessina, Menegon, Gadda, Orlandini, Campione. 

Sono inoltre presenti i soci: Chiarotto, Vejux. 

Constatata la regolare costituzione della riunione, con il consenso degli intervenuti, il Presidente Pregliasco passa ad 

illustrare gli argomenti all'ordine del giorno. 

���� 1) Approvazione del verbale della riunione precedente 

Il C.D. all’unanimità approva il verbale precedente. 

���� 2) Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente: 

� Ricorda Sergio Ferrari, volontario della Terza Squadra, recentemente scomparso. 

� Comunica che le Convenzioni 118 dovrebbero scadere nel dicembre 2019. Il condizionale è d’obbligo perché AREU 

potrebbe decidere un’ulteriore proroga alla luce delle novità stabilite in materia dal Codice del Terzo Settore.  

� Diversi equipaggi di Rho Soccorso si sono alternati nell’assistenza sanitaria al raduno del centenario degli Alpini che 

si è svolto a Milano. Positivo anche il rimborso economico a favore dell’Associazione. 

� Una delegazione dell’Associazione ha partecipato alla manifestazione “Operiamo insieme 2019”, presso il lago di 

Comabbio in provincia dei Varese. Il Responsabile del Gruppo di Protezione Civile Gadda, illustra gli aspetti significativi 

della manifestazione e i buoni risultati ottenuti nelle diverse prove dal nostro gruppo.   

� Durante lo svolgimento di un servizio secondario, a causa del terreno sconnesso, la barella è caduta su un lato. 

L’equipaggio ha poi provveduto ad accompagnare la signora trasportata in Pronto Soccorso per gli accertamenti del caso. 

Con il supporto del legale, siamo in contatto con l’assicurazione.  

� Procede a rilento l’iter per rendere definitivamente operativo il Codice del Terzo Settore, infatti sono ancora 43 i decreti  

che mancano per darne piena attuazione.  

���� 3) Riqualificazione volontari 

Il Responsabile della Formazione Menegon comunica che a ora sono stati riqualificati 137 volontari, 8 dipendenti e gli 

istruttori 118, mancano per completare il percorso i volontari che si presenteranno alla sessione di giugno. Sono stati 

contattati i 7 volontari che, per vari motivi, hanno deciso di non riqualificarsi e che pertanto non potranno più effettuare 

attività 118 e servizi sportivi, come da comunicazione inviata ai capi squadra. Si ricorda che i volontari certificati nel 2018 

non hanno dovuto riqualificarsi. E’ stato inoltrato ai volontari un questionario inerente al percorso di riqualificazione al fine 

di avere informazioni utili finalizzate per apportare eventuali miglioramenti. 
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���� 4) Impatti delle modifiche statutarie sull’Associazione 

Nel mese di settembre dovremmo avere da parte della Regione il parere sulle modifiche statutarie. Per quanto riguarda gli 

organi di controllo finanziario (ex collegio dei Sindaci) rimarranno in carica fino alla prossima Assemblea e comunque fino 

all’istituzione del RUNS (Registro unico nazionale del volontariato). 

���� 5) Copertura mese di agosto 

Nel mese di agosto dovremo assicurare la copertura della convenzione H24 e la convenzione H6 di Pogliano, come da 

indicazione di AREU, sarà parzialmente sospesa. L’operatività del mezzo a gettone di Pogliano sarà assicurata in base 

alla disponibilità di volontari. La copertura dei turni sarà garantita da uno o più componenti del Consiglio Direttivo e non dai 

capi squadra. In relazione alle domande pervenute (2), si delibera l’assunzione di Alberto Baltrocchi a tempo pieno e si 

valuterà se procedere all’assunzione di Serena Gregori, in base al quadro completo delle disponibilità dei volontari. 

���� 6) Certificazione di qualità 

In vista della visita ispettiva di fine luglio e alla luce di alcune difficoltà operative, il Gruppo Qualità sarà supportato da 

Laura Bellini. Il Consiglio ringrazia Laura per la disponibilità.  

���� 7) Provvedimenti verso i soci 

Il Segretario Costa espone la situazione dei soci (del. 97). 

Sono dimessi d’ufficio per fine aspettativa o inattività senza comunicazioni: Marica Baricordi, Marco Bonfanti, Faustina 

Boffilo, Cinzia Casali, Emanuela Terrini, Chiara Colombo (6^).  Si dimettono:  Chiara Cozzi, Gianmarco Zappa, Marco 

Fabiano, Andrea Casini. Il Consiglio Direttivo ringrazia i volontari per l’attività svolta. 

Rientrano dall’aspettativa: Fiore Talarico (5^), Eliana Russo (5^), Alessandro Fama (3^).   

Chiedono l’aspettativa: Federica Romanò, Alberto Panazza, Maria Ciccotta (proroga), Valentina Nava (proroga), Marisa 

Pettenà, Andrea Re, Elisabetta Rampini (proroga). E’ inserita Letizia Cadau (6^). 

Hanno conseguito il ruolo di centralinista: Ezio Fabrizi, Ilenia Guida, Sandra Militello. 

E’ accettata la domanda di autista di ambulanza 118 di: Richard Bertoletti, Andrea Suardi, Luca Marini. 

Si decide la sospensione cautelativa, in attesa di chiarimenti fino alla convocazione del Consiglio Direttivo, di Andrea 

Estefania Delgado Ramirez per inaffidabilità nel garantire la copertura dei turni di cui aveva precedentemente dato la 

disponibilità. 

���� 8) Delibere di spesa. 

Il Tesoriere Pessina, illustra le delibere di spesa sostenute. 

   Descrizione -  DELIBERE 2018 Importo 

***Omissis*** 

La grandinata del maggio scorso ha traforato pesantemente i 2 teli di copertura delle ambulanze. Visto lo stato e il tempo 

trascorso in cui sono stati posizionati (2004 e 2009) si delibera la sostituzione per un costo di euro 4.500 + IVA. 

���� 9) Varie ed eventuali 

� Alla fine del mese di giugno, partirà il terzo step per il controllo degli accessi alla Sede con la dotazione su ogni mezzo 

di un telecomando che permetterà l’apertura della carraia e del portoncino d’ingresso. Durante la seconda decade di luglio 

verrà sperimentata con centralinista comunque presente, l’assenza del centralinista durante i turni notturni per testare 

eventuali problematiche. 

� Il Responsabile dei Volontari Campione, comunica che ha avuto una riunione con i capi squadra di cui farà avere 

prossimamente al Consiglio il verbale. 

Alle ore 00:40 non avendo altro da deliberare, la seduta è aggiornata a data da destinarsi. 

       Il Segretario                Il Presidente 

  Dr. Tiziano Costa      Dr. Fabrizio Pregliasco 


